

## **ЛЕВ ВАСИЛЬЕВЫХ НАЗНАЧЕН СОВЕТНИКОМ АДВОКАТСКОГО БЮРО ЕПАМ**

С 1 июля 2020 года советником судебно-арбитражной практики Бюро назначен Лев Васильевых.

Лев успешно представляет интересы клиентов в комплексных судебных разбирательствах, включая корпоративные конфликты, а также перед контрольно-надзорными органами. На его счету десятки успешных дел по оспариванию приостановки деятельности предприятий.

В последнее время Лев преимущественно консультирует клиентов по вопросам корпоративного права, приватизации, недвижимости, реструктуризации и банкротства, а также по отраслевым вопросам в сферах страхования, железнодорожного транспорта, экологии и природных ресурсов.

The Best Lawyers 2020 отмечает Льва среди лучших юристов России в области разрешения споров.

Лев окончил юридический факультет Московского государственного университета им. М.В. Ломоносова, а также получил степень магистра в Российской школе частного права.

Ведет авторский курс практической юриспруденции в Высшей школе экономики.

\*\*\*

## **LEV VASILIEVYKH PROMOTED TO COUNSEL AT EPAM LAW OFFICES**

Effective July 1, 2020, Lev Vasilievkh has been promoted to a counsel in the Litigation Department of the Firm.

Lev has a proven expertise in successfully representing clients in complex litigation, including corporate conflicts and interaction with regulatory bodies. His track record includes many successful cases over challenging company activity suspensions.

More recently, Lev has been advising clients on corporate law, privatization, real estate, bankruptcy and restructuring, as well as, on industry-specific matters in insurance, railway transportation, environmental protection and natural resources.

The Best Lawyers 2020 has noted Lev among Russia's best lawyers for dispute resolution.

Lev graduated from Lomonosov Moscow State University's Law School, and earned his Master's degree from the Russian School of Private Law.

He teaches his own course in practical jurisprudence at the Higher School of Economics.